

# 見本ページ



**特色 3**  
わかりやすい解説や  
身近な話題が満載!

▶土手を歩く木崎小学校の児童に、自転車に乗った先生が並んで走っている。子どもたちに慕われた先生だったことが明るい表情からうかがえる。みんな軽装なので、学校の近くに行くところだろう。〈旧新田町・昭和 20 年代〉



**特色 4**  
ご家族、ご近所、ご友人  
みなさんで楽しめる!



▲国道 122 号線を歩く花嫁と付き添う女性。このころは、花嫁が自宅で仕度を整え、嫁ぎ先の近所を披露して歩く習慣が残っていたので、式場以外で花嫁姿を見る機会は多かった。〈邑楽町・昭和 45 年〉



▶八坂神社祇園祭りで多くの見物客が見守るなか、神輿が勇壮に練り歩く。かつては屋台が夜どおし巡行し、電車もそれに合わせて終夜運転され、10 万人を超える人出でにぎわった。〈旧尾島町・昭和 50 年代〉

**特色 1**  
懐かしいオリジナル写真  
約 600 点を厳選収録!

▼太田駅の北口から見た広場のようす。右方へ行くと富士重工業があり、左に駅前商店街がある。雨が降ると、未舗装だった広場には水たまりができる。写真のようなりヤカーや自転車なども今は見られない。〈太田市・昭和 31 年〉



▲地域の子ども会の行事での灰皿作り。蔽塚本町中学校の生徒たちが、公会堂と思われる建物の前に並んで空き缶を加工している。みんなで取り組む作業は楽しそうだ。〈旧蔽塚本町・昭和 30 年代〉

**特色 2**  
胸が熱くなる思い出の  
情景がよみがえる!

▼八坂神社の夏祭りで、子ども神輿を前に並ぶ代官町の子どもたち。戦後のベビーブームもあって、古くからの市街地にはたくさんの子どもたちがいて、祭りも活気があった。〈館林市・昭和 30 年頃〉

